

☆せんげん支隊消火班に女子チームが誕生しました (せんげん支隊 情報広報班)

大変暑い日ではありましたが、7月10日(日)スタンドパイプの今年第2回目の訓練を行いました。昨年訓練を開始した男子消火チームに続き、今回女子チームとして初めてのチーム訓練を行いました。消火栓蓋の解放から、ホース接続・放水までをすべて女子チームで行いました。男子チームに負けないチームワークを発揮していただきました。今後も訓練を重ねて更なるレベルアップを目指します。



☆柳谷戸支隊で防災訓練を行いました (柳谷戸支隊)

同じ7月10日(日)柳谷戸支隊でも午後柳谷戸公園で防災訓練を行いました。昨年度までは主に活動隊員による訓練でしたが、緊急時にはご近所同士で助け合いが重要であることから今回は対象を一般隊員の方にも広げ、猛暑の中でしたが見学者も含め39人の方が参加しました。

①スタンドパイプによる消火・放水訓練は取水制限の影響で放水は出来ませんので消火栓設置位置場所に全員集合し、南署隊員の指導の下消火栓の開閉、着脱、ホース接続・ホースの巻き方作業を順繰りにみんなが積極的に行動しました。



②簡易トイレの使用方法、運搬器具(リヤカー、担架、車椅子)による避難方法、発電機の起動と投光機の点灯手順も3グループで順送りに練習しました。質問が飛び交い真剣なうちにも笑いが起こって暑さを吹き飛ばす楽しい雰囲気でした。それぞれの訓練を既に経験した仲間が増えているので初心者も練習しやすく感じてくださったのではないのでしょうか。

秋にも実施する予定ですので多数の方の参加を期待しています。